



AUNQUE tras las elecciones de junio hubo un momento en el que parecía que se iban a salir del redil de la **4T**, ya quedó claro que los **senadores del PVEM** seguirán a las órdenes de **Palacio Nacional** para lo que se ofrezca y hasta para lo que no.

TRAS reunirse con el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, el coordinador de la bancada verde, **Manuel Velasco**, anunció que seguirán siendo aliados en el "esfuerzo de unidad republicana impulsado por el **Presidente**".

TAL PARECE que el trancazo que le soltó **Andrés Manuel López Obrador** a Velasco al acusarlo de estar detrás de los profesores de la **CNTE** que le impidieron el paso a un cuartel en Tuxtla Gutiérrez sirvió para ablandar al ex gobernador de **Chiapas**, quien ya dobló las manos a pesar de que en junio hablaba de la necesidad de valorar su alianza con **Morena**.

LA MULTA a **Morena** por el diezmo que cobraba a burócratas de **Texcoco** le pegó en la línea de flotación a la secretaria de Educación, **Delfina Gómez**, pero también afecta a otros miembros de su tribu política, el **Grupo de Acción Política**.

ESPECIALMENTE al senador **Higinio Martínez**, otro ex edil texcocano, quien lidera ese grupo y ya se destapó para buscar la gubernatura del Edomex en el 2023. Se llama karma.

EN MEDIO de una crisis en la frontera sur de **México** cuyas dimensiones y gravedad crecen cada día, muchos se preguntan en dónde anda la presidenta de la **CNDH**, **Rosario Piedra Ibarra**.

PORQUE, fuera de un tibio llamado que hizo a la **Conferencia Nacional de Migración** el 27 de agosto para "coordinar esfuerzos", ha guardado sepulcral silencio ante la situación en **Chiapas** en donde la frontera ha sido desbordada.

PERO HAY otros a quienes ni siquiera les extraña la ausencia de Piedra, pues consideran que difícilmente se va a meter en un asunto en el que tendría que criticar al **gobierno federal**.

APENAS va terminando el proceso electoral federal 2021 y el **INE**, que encabeza **Lorenzo Córdova**, entra a la recta final de la selección de nuevos **consejeros electorales** para los organismos estatales de la mayor parte del país.

EN EL CASO de la **Ciudad de México**, a quien se estará eligiendo en fecha próxima es ni más ni menos que al próximo **presidente** del Instituto Electoral local, toda vez que el 30 de septiembre termina el periodo de siete años de **Mario Velázquez**.

ESO SÍ, falta ver si en el INE lograrán sacar el proceso a tiempo para que quien va a quedar al frente de la organización de los comicios en la **CDMX** pueda tomar posesión el 1o. de octubre, pues cuentan por ahí que se les cuatrapeó un poco el calendario y es muy probable que el **IECM** se quede acéfalo durante un mes. ¡Ups!

